

México está preparado para enfrentar retos del 2018: Banorte

El presidente del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banorte, Carlos Hank González, estimó que México está preparado, como ningún otro país, para enfrentar los retos de 2018, porque tiene estabilidad económica, reformas estructurales en marcha, instituciones sólidas, un sistema político plural y mexicanos fuertes.

Pareciera que el país enfrenta "retos formidables", como la renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN), problemas económicos y geopolíticos globales, así como el proceso electoral de 2018, lo que puede generar incertidumbre, indicó el directivo. Durante la inauguración de la sexta edición del Foro Estrategia Banorte 2017, pidió a los mexicanos tener confianza porque hay un México fuerte hacia futuro. "Tenemos una economía sólida, nuestras finanzas públicas están sanas.

Nuestra inflación es similar a la de los países más desarrollados del mundo y nuestra moneda cuenta con un sistema de ajuste que le ha dado solidez; México tiene más fortaleza de la que pensábamos y está preparado para 2018", aseguró. Hank González destacó que el proceso electoral de 2018 será inédito, porque se tendrá el mayor número de opciones políticas, por ser la primera vez en que contendrán candidatos independientes y por las posibles alianzas y coaliciones que podrían formarse entre fuerzas políticas. Subrayó que el país tiene un sistema político plural e instituciones sólidas, las cuales junto la estabilidad macroeconómica son las fortalezas que hacen que México, como ningún otro país, esté preparado para los retos del 2018 y los que vengan después.

El directivo expuso que también existe inquietud por el futuro inmediato del país, ante la renegociación del Tratado de Libre Comercio con Norteamérica (TLCAN), la incertidumbre económica y geopolítica global. No obstante, manifestó su confianza porque la renegociación comercial con Estados Unidos y Canadá será exitosa, además de que representa una oportunidad para seguir expandiendo el comercio y enlazando las economías entre los tres países.

Recordó que el TLCAN es un acuerdo de 20 años que elevó seis veces las exportaciones de México a Estados Unidos y Canadá, generó millones de empleos y colocó a México como el segundo socio comercial de la economía más poderosa del mundo. La modernización de este tratado comercial es el camino "para construir la región más próspera del mundo", afirmó ante el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña.

Por ello, recomendó no sobre-reaccionar ante los eventos externos, toda vez que México cuenta con las fortalezas suficientes para hacer frente a los diversos escenarios internacionales, como variables económicas sólidas e instituciones consolidadas. A nombre de Grupo Financiero Banorte, Carlos Hank González felicitó al titular de Hacienda, José Antonio Meade, por mantener finanzas públicas sanas durante su gestión, que permitieron que evaluadoras como Standard and Poor's y Fitch Ratings cambiaran la perspectiva de México de negativa a estable, en su calificación soberana.